

Franckesche Stiftungen zu Halle

Joh. Adami Scherzeri, Theologi Apud Lipsienses Primarii, Breviculus Theologicus

Schertzer, Johann Adam

Lipsiæ, Anno MDCCVII.

VD18 13450115

Locus XXXIX. De Antichristo Sive Hoste Universali

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-196898](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-196898)

Contra Polygamiam. 1) *Forma*: indissolubile ad unam carnem vinculum, §. CL. Cujus repugnans est 1) Divortium. 2) Polygamia. 3) Adulterium. 11) *Finis* A) *primus*: generis humani multiplicatio, B) *Accessorius*: a) libidinis medicatio, b) mutuum adiutorium, ibid. 1) *Fructus*: Liberi, §. CLI. 1) *Appendices* quasi conjugum in Familia sunt servi & ancillæ. §. CLII. 11) *Hostes* Hierarchiarum jam veniunt considerandi. Sequitur ergo

Locus XXXIX.

De ANTICHRISTO SIVE HOSTE UNIVERSALI,
§. CLIII. cuius

N) τὸ ὄν 11) *Etymologia.* 3) *Homonymia.* 1) *Synonymia.* 11) *Definitio.* 1) *Ortus.* 1) *Sedes* A) communis, Ecclesia, Romanum Imperium. B) *specialis*: Roma. 11) *Proprietatum Undecim* (de quibus textus) cumulus. 11) *Opera*: Dei blasphematio, Hominum seductio. 1) *Eventus* ac Exitus: ejusdem damnatio. 11) *Duratio*: usque ad adventum Christi. 11) *Subiectum*